

LA DUQUESA DE ALBA VUELVE A TOLEDO EL 1 DE OCTUBRE



RODRÍGUEZ-GONZÁLEZ ANIVERSARIO DE BODAS

Jaime Rodríguez Ballesteros y María Ascensión González Gutiérrez cumplen el domingo 12 de septiembre su vigésimo noveno aniversario de bodas.

Esta pareja de toledanos se casó en 1981, en la capital regional. En este tiempo han tenido dos hijas, Victoria y Cristina, y han vivido, como todo el mundo, alegrías y sorpresas.

En el capítulo de sorpresas hay que incluir precisamente la que se van a llevar cuando lean este artículo en la revista, que es el regalo de sus dos hijas ante una fecha tan especialmente señalada para la pareja.

TENDENCIAS

SE LLEVA

Tomarse tres tequilas y ponerse a escuchar a Julieta Venegas, fiarse de los consejos de las peluqueras, las bodas en Ibiza, ligar en los aeropuertos, saltar,

NO SE LLEVA

Rendirse, perderse, el look de Jorge Javier Vázquez, llegar a una fiesta y empezar a tirarle los tejos a la anfitriona, el bombo, el platillo, aburrirse, desentonar,



tendido al entrar, y tuvieron que recorrer un trecho para llegar a su barrera, mostrando la Duquesa una gran agilidad de movimientos.

Salvo cambios imprevistos de última hora, la Duquesa de Alba estará el 1 de octubre en el Teatro de Rojas de Toledo. Cayetana Fitz-James Stuart presidirá el Concierto solidario "Sigue mi música" que organiza la Asociación de Esclerosis Múltiple de Toledo, cuya hora de comienzo está fijada a las 8 y media de la tarde.

Se trata de la segunda vez que viene este año a Toledo la Duquesa, quien, como se recordará, estuvo en los toros en el Corpus, en la denominada "corrida de los guapos", cuyo cartel estuvo formado por Enrique Ponce, su admirado Cayetano Rivera y José María Manzanares.

La presencia de la Duquesa, que vino acompañada de su inseparable Alfonso Díez, levantó un enorme revuelo en la plaza de toros toledana, revuelo que se amplificó debido a que se equivocaron de

ANNE IGARTIBURU FICHA POR LA TELEVISIÓN REGIONAL



Jordi García Candau sigue apostando por *superestrellas* para Castilla La Mancha Televisión. La última adquisición de este cuestionado ejecutivo de TV ha sido la presentadora Anne Igartiburu, quien hará el programa "Un beso y una flor", en el que buscarán talentos musicales.

Este espacio televisivo se emitirá los domingos en horario de *prime-time*. La fecha de comienzo prevista, en principio, es el 19 de septiembre.

Anne Igartiburu, que nació el 18 de febrero de 1969 en Elorrio (Vizcaya), simultaneará este programa con su trabajo en la primera cadena de la televisión pública española, donde presenta desde 1997 el programa "Corazón, Corazón".

La presentación se hizo en un hotel de Albacete.